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康龙化成（北京）新药技术股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2022-07 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他 （电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

中金证券、高盛证券、野村证券、花旗证券、瑞士信贷、富瑞金融、中

银国际、招商国际、中信里昂、华泰证券、国泰君安证券、中信证券、

国金证券、浙商证券、招商证券、UBS、OrbiMed、Fidelity Funds-Asia 

Pacific Dividend、贝莱德基金、富道基金、易方达基金、英大国际信托、

中荷人寿、东方红资管、财通资管、中信资管、泰康资产、汇添富基金、

嘉实基金、广发基金、银华基金、博时基金、太平基金、华泰柏瑞基金、

上投摩根基金、华夏基金、诺德基金、金鹰基金、大成基金、安信基金、

睿远基金、太平资产、平安资产、博裕资本、高毅资产、淡水泉、拾贝

投资、重阳投资等 500 余家机构 550 余名参与人员 

时  间 2022 年 09 月 06 日 09:00-11：00 

地  点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事、首席运营官 楼小强先生 

首席财务官、董事会秘书 李承宗先生 

高级副总裁 王瑞彬博士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

第一部分：公司高级副总裁王瑞彬博士就公司小分子 CDMO布局及绍

兴工厂进展进行介绍。 

为打造全流程、一体化服务平台的战略，公司通过内部建设和外延

并购，在增加产能满足现有业务增长需求的同时，进一步完善了公司的

国际化服务平台，扩展了CMC（小分子CDMO）服务产能的中英美多

地域布局。 

绍兴工厂一期工程增加化学反应釜容量600立方米，其中200立方米



已于2022年初投入生产，剩余400立方米也已陆续投入使用。 

此外，公司先后收购位于英国Cramlington的Aesica Pharmaceuticals 

Limited、位于美国罗德岛州Coventry的原料药生产基地，两个生产基地

均可提供从中试至吨级商业化规模的cGMP原料药生产服务，并通过包

括美国食品及药物管理局（FDA）在内的多家监管机构核查并获认证。 

绍兴工厂的API商业化生产基地正式投产和Cramlington生产基地

以及Coventry生产基地的加入，为公司在中美英提高化学与生产能力提

供了有利条件，公司将在中美英为客户提供全面的端到端的化学与生产

服务，丰富了公司的全球服务网络。随着相关项目的推进和公司CMC

（小分子CDMO）后期产能的提升，预期临床III期至商业化阶段的收入

占CMC（小分子CDMO）服务收入的比例将会逐渐提升。 

 

第二部分：问答环节 

问：绍兴订单内外部来源的比例与绍兴产能爬坡的趋势？ 

答：目前在绍兴工厂做的课题绝大部分都是在早期研发介入并做到后期

开发与生产阶段的课题。目前在绍兴也有一个动物用 API 生产项目是一

个合作多年的客户的已上市产品，我们期待这个产品能慢慢放量。总的

来说，客户端需求是有足够市场机会的，但产能爬坡需要逐步导入课题

和基于团队的成长掌握节奏。 

 

问：国内小分子 CDMO的供需关系？公司如何在竞争当中拿到优质订

单？ 

答：公司小分子 CDMO 员工数量 3600 余人，在工艺开发端能力拥有经

验丰富的团队且始终保持技术优势，M 端持续的进行能力建设中。客

户需求依然强劲，M 端能够承接早期研发管线的导流，能够利用绍兴

产能。CDMO 不是单一的产能竞争问题，而是包含了工艺技术、安全、

环保、质量、生产运营、法规注册等综合能力的竞争。公司相信我们目

前建立的 CDMO 能力，在保持全球领先的高质量工艺开发能力的基础

上，加入绍兴这个现代化的多功能生产能力以及我们在英美的产能布

局，这样的能力结构在全球范围内是非常有竞争力和相对稀缺的。通过



近期跟客户的沟通，客户对我们这个服务能力的布局也是非常感兴趣

的，我们没有感受到产能过剩的问题。 

 

问：公司未来 CDMO 的发展增速？ 

答：公司全球布局下，持续保持小分子领域服务能力领先。同时，客户

的数目也不断上升。公司产能端完善之后，可以承接更大体量的课题订

单。同时公司也在保持 D 端的技术能力，扩大早期管线范围，希望能

够尽量在早期课题向后延伸时继续为该课题提供后期生产服务。通过这

两个方面的业务增长，我们预计 2025 年小分子 CDMO 收入在整个集团

占比会提升。另外，随着我们越来越多的项目进入上市后的商业化阶段，

我们的 CDMO 业务增长会在后期有进一步的提速。 

 

问：公司 2022年上半年项目数量的统计口径及项目数量没有明显增长

但收入高增长的原因？ 

答：首先，公司统计的口径是上半年已经执行完成和正在执行的课题项

目，因此有些项目因为在上半年还没有到该项目的订货周期所以没有被

统计，但这不代表这些项目不需要我们后续的生产服务。其次，不同时

期课题项目结构存在差异导致统计结果不同；例如单个项目收入提高，

从统计口径上，如果客户分别给同一个 API 的两个中间体的课题，那么

公司会统计成 2 个项目数。但如果客户直接给予公司一个 API 的课题，

就算该 API 课题涉及多个复杂片段的中间体，那么公司也只会统计成一

个课题。我们上半年的项目明显 API 的比例在提高，这也是为什么大家

看到项目数没有明显增长，但收入快速增长的原因。 

 

问：未来 CDMO产能海内外布局的趋势？各个 site的辐射范围？ 

答：CDMO 的业务一般来说是可以全球交付的，没有辐射范围的问题。

我们过去也一直是用国内的产能服务全球客户的。我们加入英美的产能

主要是配合公司在国内的产能，提高总体 CDMO 的交付灵活性和供应

链的安全性，所以目前的产能是绍兴>天津>英国>美国，未来的小分子

CDMO 课题会是通过各地产能互相配合交付的。目前我们的英国和美



国园区均有足够的预留土地，我们会跟据后续的需求情况增加海外的产

能建设。 

 

问：与客户合作深度的预期？ 

答：随着整个新药研发分工的变化，药企和 CRO 已经证明了相互的深

度合作有效降低新药研发成本、提高研发效率。公司已经与全球前 20

大药企和广大的 biotech 客户群体建立了紧密的关系，在市场上也有很

好的声誉，我们相信只要我们紧贴客户的需求并保持服务质量，我们和

客户的合作会进一步加深。 

附件清单 

（如有） 
 

日期 2022 年 09 月 06 日 

 


